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羽田空港機能強化に伴う新飛行経路運用に向けた要望について

羽田空港機能強化をはかるための新飛行経路運用にあたり、飛行機の安全対策及
び丁寧な情報提供に関して、区として要望をするものです。
これまでも区は国土交通省に対して、羽田空港新飛行経路運用にあたり、区民へ
の丁寧な説明、情報提供、また飛行経路下の安全性の確保、航空機騒音の抑制を求
めてきました。
１２月には、説明会が区内３か所で実施され、多くの区民の皆さんの参加があり
ました。
説明会においては、羽田空港機能強化に関して理解された方がいる一方、騒音や
安全対策に対する不安や周知の不足があるといった意見も出されています。
よって中野区は、区民の疑問や不安を解消するため、以下のことを要望いたしま
す。

１ 最新の知見、技術に基づいた騒音対策や安全対策を継続して実施すること

２ 国の取り組み状況等について、様々な媒体・形式による広報や説明会を国
の責任において積極的に実施すること


